

Publicidad

Empresas

## Ecopetrol: designan nuevos miembros de junta directiva

Esta la plancha completa de directivos de la estatal petrolera.



Créditos: [Ecopetrol](#) imagen ilustrativa - Foto de [Ecopetrol](#)

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | JUE, 05/02/2026 - 10:56



Durante una asamblea extraordinaria realizada este jueves, los accionistas de [Ecopetrol](#) S. A. aprobaron una nueva conformación de su Junta Directiva, la cual ejercerá funciones hasta el año 2029.

Esta decisión responde a la necesidad de llenar vacantes dejadas por las renuncias de Mónica de Greiff y Guillermo García Realpe, así como a la aplicación de modificaciones estatutarias adoptadas en 2023 que autorizaron, por primera vez, la inclusión de un representante de los trabajadores en dicho órgano.

La nueva plancha, presentada por la administración de la compañía y respaldada por los accionistas, mantiene a seis de los integrantes actuales e incorpora a tres nuevos miembros.

Álvaro Torres no fue incluido en la lista renovada. Los nuevos miembros son Carolina Arias Hurtado, Juan Gonzalo Castaño Valderrama y César Eduardo Loza Arenas.

Este último fue elegido directamente por los trabajadores conforme al nuevo renglón habilitado por reforma estatutaria y no por iniciativa del Gobierno.

Carolina Arias, administradora ambiental, académica y asesora de movimientos sociales, fue

Publicidad

### ÚLTIMAS NOTICIAS

**1** [John McNamara deja su cargo como embajador \(e\) de Estados Unidos en Colombia](#)  
Jue, 05/02/2026 - 18:43

**2** [Consejo de Estado anuló restitución de personería jurídica al Partido del Trabajo de Colombia](#)  
Jue, 05/02/2026 - 18:22

**3** [Consejo Gremial califica de inconstitucional solicitud de](#)

postulada por el Gobierno Nacional.

Juan Gonzalo Castaño, ingeniero de petróleos con amplia trayectoria en **Ecopetrol** y posterior ejercicio como consultor en hidrocarburos, también llegó a la Junta por postulación gubernamental.

La participación de los trabajadores quedó representada a través de César Loza, presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), quien ha trabajado más de tres décadas en **Ecopetrol** y ha liderado procesos de negociación colectiva.

Se mantienen en sus cargos Ángela María Robledo, Hildebrando Vélez, Tatiana Roa, Alberto José Merlano, Ricardo Rodríguez Yee y Luis Felipe Henao.

Previo a la votación, existían versiones sobre posibles reemplazos de Rodríguez Yee y Henao; no obstante, el primero fue respaldado por departamentos productores y el segundo por accionistas minoritarios con mayor participación.

La reunión se desarrolló en formato presencial y fue transmitida por medios digitales.

Se designó la comisión escrutadora y se cumplió el procedimiento de elección conforme a las disposiciones de la Superintendencia Financiera, que incluyeron controles sobre el uso de poderes y mecanismos para prevenir prácticas irregulares, garantizando la participación de todos los grupos accionarios.

**Lea también: (Daddy Yankee cumple 50 años: la leyenda del reguetón celebra medio siglo de vida, su historia)**

Ángela María Robledo, quien preside la Junta, tiene formación en psicología y política social, y ha ocupado cargos en el Congreso y la academia. Su experiencia está relacionada con políticas públicas, desarrollo territorial, derechos sociales y participación ciudadana.

Carolina Arias posee estudios doctorales en desarrollo, ha trabajado en investigación sobre extractivismo y transición energética, y asesora procesos de consulta previa con pueblos indígenas.

Participa en el Movimiento Ríos Vivos y ha colaborado en la formulación de proyectos ambientales en México, Bolivia y Colombia.

Juan Gonzalo Castaño, con formación en ingeniería de petróleos e industrial, fue parte de **Ecopetrol** durante más de 20 años. Ha ejercido funciones en el Instituto Colombiano del Petróleo, en organizaciones de consultoría energética, y en órganos legislativos.

Hildebrando Vélez, ingeniero químico y doctor en ciencias ambientales, ha estado vinculado a la educación universitaria y a organizaciones ambientalistas y sindicales.

Fue asesor en varias entidades gubernamentales y ha trabajado en temas de sostenibilidad, salud ocupacional y políticas públicas.

Tatiana Roa, ingeniera de petróleos con estudios doctorales en humanidades, ha desempeñado funciones en el Ministerio de Ambiente como viceministra y ha trabajado por más de tres décadas en temas de justicia ambiental y energía desde el activismo y la academia.

Alberto Merlano, administrador de negocios y magíster en administración industrial, fue vicepresidente administrativo de **Ecopetrol** y gerente del Acueducto de Bogotá.

También ha sido docente y asesor en resolución de conflictos y negociación corporativa.

César Loza, economista y tecnólogo en sistemas, ejerce como supervisor en **Ecopetrol** y ha presidido la USO en múltiples períodos. Tiene experiencia en temas operativos, sindicales y estratégicos dentro del sector petrolero.

Ricardo Rodríguez Yee, ingeniero industrial con estudios doctorales en política pública, ha liderado investigaciones fiscales en el sector energético desde la Contraloría, además de haber dirigido la UPME y participado en procesos de reestructuración empresarial de compañías estatales.

Luis Felipe Henao, abogado y exministro de Vivienda, ha ocupado cargos de alta dirección en el sector público, ha sido asesor en política energética y es actualmente miembro de la Junta de EPM. Tiene

la SIC sobre fijación de

precios

Jue, 05/02/2026 - 17:58

**4** Iván Cepeda denunciará a dos magistrados del CNE por excluirlo de la consulta del Frente por la Vida

Jue, 05/02/2026 - 17:34

**5** Colombia postula ante la Unesco obras de Rogelio Salmona como Patrimonio Mundial

Jue, 05/02/2026 - 17:05

experiencia en regulación, gobierno corporativo y sostenibilidad.

## Otras noticias

Presunto ladrón casi es linchado en Ciudad Bolívar: intervención del GOES evitó tragedia

Acoso sexual en Fiscalía: radican escrito de acusación contra exdirector seccional

## Etiquetas

Junta Directiva Ecopetrol Nueva junta Ecopetrol 2025 2029 Hildebrando Vélez Padre de Irene Vélez Irene Vélez Ricardo Rodríguez Yee

Agencia de Periodismo Investigativo



Convierta a Agenciapi.co en su fuente de noticias

## Otros Contenidos



John McNamara deja su cargo como embajador (e) de Estados Unidos en Colombia



Consejo de Estado anuló restitución de personería jurídica al Partido del Trabajo de Colombia



Consejo Gremial califica de inconstitucional solicitud de la SIC sobre fijación de precios



Iván Cepeda denunciará a dos magistrados del CNE por excluirlo de la consulta del Frente por la Vida



Colombia postula ante la Unesco obras de Rogelio Salmona como Patrimonio Mundial



Precandidatos presidenciales rechazan atentado contra esquema de seguridad del senador Jairo Castellanos



¿Quién es Paola Andrea Meneses, nueva presidenta de la Corte Constitucional?



Fiscal Camargo cuestiona a Otty Patiño por suspensión de órdenes de captura contra 'chiquito malo'



Atentado en Arauca contra esquema de seguridad del senador Jairo Castellanos: un escolta habría muerto

## SECCIONES

- Justicia
- Empresas
- Política
- Salud

## ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos

## SÍGANOS



## PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Narcotráfico
- Regiones

- Academia
- De memoria
- Investigaciones
- Elecciones 2026

- Contáctenos
- Política de privacidad